チェリーヒルズ北本だよりる

ごあいさつ

R2.8.15

7月から関東地区中心に新型コロナウィルスが拡大感染しています。益々注意 が必要になっています。ご面会の方は、玄関入って左手に設置しましたスペース にて、透明シート越しで対面をお願いしております。以前と同様ご予約をお願い します。(相談員まで)

例年ですとこの時期は、ご家族をお招きして納涼祭を行うところですが、3密を避けることが難しく、やむを得ず各階で行いました。1Fのさくら街は花火をし、2Fはユニットクッキングと称し、ピザやフレンチトーストを作りました。そして3Fはお好み焼き、焼きそば、チョコバナナ、かき氷、ノンアルビールを提供しました。何れもお祭りらしく飾り付けをしました。入居者様から「とても楽しかった」とのお声を聞いております。新型コロナウィルスの影響で、ご家族との面会がままならず、落ち込んでいた入居者にも笑顔が見られ、安堵しております。施設のホームページにアップしましたので、是非ご覧ください。

コロナウィルスの感染者数が毎日報道されており、いつ私たちの身近に入って くるのか心配です。万が一どこかで感染してしまっても、症状が出ない、気付か ないケースがあるという事では、防ぐ事が非常に難しい。職員には、プライベー トにおいても常識ある行動を取るように注意喚起しています。

一方、ご家族の皆様からは、大変暖かい励ましのお言葉を頂戴しております。 それに応えるべく、社会に求められる仕事として、高い意識を持ち責任を果たして で参ります。

ワクチンの開発が各国で進み、実用化に向けての臨床が急ピッチで行われているようです。身近な問題として、政府にはPCR検査が容易に受けられる体制をお願いしたい。そうして一日でも早く皆が安心して暮らせる日を願ってやみません。

施設長 白石敏子

おすすめ

あなたのスマホにチェリーをご招待ください。

次のような方に便利です!

遠くにいる方、なかなか施設に来られない方、コロナが怖くて施設に行くのがちょっと・・・ 元気な姿、声だけでも確認したい

QRコード施設而会場所に掲示しました

お知らせ

- ・九州豪雨による被災地へ職員一同寄付金を送りました。
- ・埼玉新聞より、施設取材を受けました。(7月27日掲載済)
- ・夏の間、散歩は中止します。

お願い

古新聞の寄付をお願いします。

行事報告

7月26日 納涼祭レク(3階)

8月 2日 喫茶レク(1階・3階)

9日 誕生会

行事予定

8月16日 お話会

23日 喫茶レク(2階)・習字硬筆レク

31日 入居者健康診断

9月 6日 誕生会・メイクレク

13日 敬老会





